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令和６年２月定例教育委員会会議録 

 

1. 日  時 令和 6年 2月 26日（月）午後 3時 00分 

2. 開催場所 楢葉町役場 大会議室 

3. 出席委員 青木教育長、宇佐神正道委員、菅野伯恵委員、酒主秀寛委員、 

古市貴之委員 

4. 出席職員 髙木こども課長、松本生涯まなび課長、山浦こども園長、佐藤課長補佐、  

林指導主事 五十嵐順子 

 

 

 

教育長 

それでは本日の会議を開きます。古市委員からは遅れる旨の連絡を受けております。た

だいまの出席数は 4 名でございます。定足数に達しておりますので、令和 6 年 2 月楢葉町

教育委員会定例会を開会いたします。議事日程はお手元に配布してあるとおりでございま

す。 

「日程第 1 会議録署名人の指名について」ですが、菅野委員と宇佐神委員を指名したい

と思いますがご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

会議録調整人にはこども課の五十嵐順子さんを指定いたします。次に「日程第 2 会期の

決定について」ですが、会期は本日 1日限りということでご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会期は本日 1日限りといたします。次に「日程第 3 会議録の承認について」で

すが、こども課より説明をお願いします。 

 

こども課長 

 事前に送付させていただきましたとおりですが、修正等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

教育長 

皆様から何かございますか。 
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（「なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会議録のとおり承認いたします。続きまして、「日程第 4 報告事項」に入りま

す。「教育長一般経過報告について」から報告させていただきます。 

< 教育長一般経過報告について報告 > 

以上の報告内容について皆様からご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので「教育長一般経過報告について」は以上といたします。次にこども課

より報告をお願いいたします。 

 

こども課長 

< 小学校 3月の行事について、中学校 3月の行事について、高等学校入試日程について、

離任式、着任式について、JFA アカデミー福島女子の再開について、高等学校入試出願状

況について報告 > 

 

教育長 

こども課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

菅野委員 

「バス運転手、立哨指導の方への感謝の集い」とありますが、どのような集いをするの

でしょうか。今日も来る時に送迎バスとすれ違いましたが、あの道は道幅が狭くて工事も

しています。安全面も考慮してスクールバスはあの大きさが必要なのでしょうか。 

 

こども課長 

 スクールバスの運転手と徒歩通学の立哨をしてくださっている地域の方々に児童たちが

感謝の気持ちを伝えたいということで行います。スクールバスについてですが、バスに乗

る人数が一番多いコースですので、ゆずバスで対応しています。 

 

教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次に生涯まなび課
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から報告をお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< 令和 5 年度楢葉町芸能発表会来場者数、出演者について、読み聴かせと落語について

報告 > 

 

教育長 

生涯まなび課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次にあおぞらこど

も園より報告をお願いいたします。 

 

こども園長 

< 園児数、2月行事報告、3月行事予定、子育て支援センター事業報告について報告 > 

 

教育長 

あおぞらこども園から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

菅野委員 

 チアダンス発表会は保護者の方を招いての発表会でしょうか。 

 

こども園長 

 園内の発表会で保護者の方向けではありませんが、見学可能の連絡はしています。 

 

教育長 

 その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、報告事項は以上といたします。次に「日程第 5 審議事項」に入りま

す。「議案第 4号 楢葉町高等学校等通学費助成に関する条例の改正について」を議題とい

たします。議案の説明をこども課にお願いいたします。 

 

こども課長 

< 議案第 4号 楢葉町高等学校等通学費助成に関する条例の改正について説明 > 
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教育長 

 説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、「議案第 4号 楢葉町高等学校等通学費助成に関する条例の改正につ

いて」は議案のとおりといたします。続きまして「議案第 5 号 楢葉町都市公園条例の改

正について」を議題といたします。議案の説明を生涯まなび課にお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< 議案第 5号 楢葉町都市公園条例の改正について説明 > 

 

教育長 

 説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、「議案第 5号 楢葉町都市公園条例の改正について」は議案のとおり

といたします。続きまして「議案第 6 号 楢葉町体育振興基金条例の廃止について」を議

題といたします。議案の説明を生涯まなび課にお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< 議案第 6号 楢葉町体育振興基金条例の廃止ついて説明 > 

 

教育長 

 説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、「議案第 6号 楢葉町体育振興基金条例の廃止について」は議案のと

おりといたします。続きまして「議案第 7 号 楢葉町教育施設整備基金条例の廃止につい

て」を議題といたします。議案の説明をこども課にお願いいたします。 

 

こども課長 

< 議案第 7号 楢葉町教育施設整備基金条例の廃止ついて説明 > 
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教育長 

 説明がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、「議案第 7号 楢葉町教育施設整備基金条例の廃止について」は議案

のとおりといたします。続きまして「日程第 6 その他」に入ります。委員の皆様からござ

いますか。 

 

菅野委員 

 読み聴かせの件がありましたので、図書室へ行った時に親子で紙芝居を借りに来ている

とても良い光景をみました。先日の東大教室も興味深かったので広く皆さん知ってもらえ

ればなと思いました。 

 

生涯まなび課長 

 広報等を積極的に行いたいと思います。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

宇佐神委員 

 インターネット、ゲーム依存の講演会がありましたが、学校図書室に司書はいるのでし

ょうか。家庭の教育であると思いますが、学校で本に目を向けるような環境や工夫をして

いただければと思います。 

 

こども課長 

 司書は小中学校に 1 名おりまして、小学校が週に 2 日、中学校が週に１日勤務しており

ます。 

 

教育長 

 朝の読書の時間も設けて、本に親しむ時間、きっかけ作りはしているのですが。 

 

菅野委員 

 図書室で見かけた光景は微笑ましく、こういう光景が増えればいいなと思いました。 

 

こども課長 

 小中学校の校長も SNSや動画視聴が増えていることを危惧していて、ノーメディアデー

を設定して取り組んでおります。こども園はももクロ文庫というものがあって、本の貸出
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しをしています。 

 

こども園長 

 冊数も増やしておりまして、随時貸出のできる環境にしています。保護者アンケートの

結果でも好評を得ています。 

 

こども課長 

 久里浜医療センターの三原先生の講演は現実味のあるお話で、来年度中学校で三原先生

に来ていただいて講演会を予定しています。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、事務局からお願いします。 

 

こども課長 

次回の開催は 3月 28日午後 1時 30分から行います。 

 

教育長 

それでは以上をもちまして令和 6 年 2 月楢葉町教育委員会定例会議を閉会いたします。

ありがとうございました。 

 

午後 3時 50分閉会 

 

                    令和 6年 2月 26日 

 

                      議事録署名人   菅野  伯恵 

 

                      議事録署名人   宇佐神 正道 

 

                      会議録調整人   五十嵐 順子 


